
 

平成３０年１２月１７日  

 

 生駒市教育委員会  様  

 

                   生駒市学校教育のあり方検討委員会  

                   委員長  前 田  康 二 

 

   市の今後の学校教育のあり方について（第１次答申）  

 

 平成３０年６月２５日付け生教総第１８９号で諮問のあった市の今後の学校教

育のあり方に係る諮問事項のうち、諮問事項２「教職員の働き方改革に関する具

体的取組」について慎重に審議を重ねた結果、別添のとおり取りまとめましたの

で、答申します。  

 なお、今般取りまとめました「教職員がいきいきと子どもと向き合う時間創造

プログラム（案）」で示されている具体的取組の検討段階において、多種多様な意

見が出され、今後の検討課題として具体的な結論を得られなかったものもありま

す。  

 教育委員会におかれましては、そのような事情も踏まえ、本プログラム（案）

を基に、教職員がいきいきと働くことができ、かつ、子どもたちの健やかな育成

につながるような具体的取組を進めていただきますよう要望します。  

 

記  

 

 答申事項２  

  別添「教職員がいきいきと子どもと向き合う時間創造プログラム（案）」  


